



# イザベルさんのALT通信

みなさん、こんにちは！ Izzy先生です。もう一年間が過ぎるのが信じられません。まだ飛行機から出て初めに小坂小・中学校に着いたことをよく覚えています。実は、今年の夏、私のALT先生の勤務が終了になります。アメリカに帰っても、私の友達、生徒たち、先生たち、すべての小坂の町民など、ぜんぜん忘れません。本当にお世話になりました。心底感謝しています。

JETプログラムの参加を決めた時、ちょうど大学を卒業しました。それは大きな決断でした。一生で一番最高の決断だったと思います。日本に住んでいたからこそ、初めて実際に大人らしい経験ができました。世界中から友達に会ったり、私の日本語会話能力が上手になったり、日本の生活について色々なことを習ったりしました。つまり、日本にいる時間に人生をなかなか影響されました。

八月の終わりにアメリカに帰ることになります。たしかに久しぶりに家族と友達に会うの楽しみにしていますが、日本でのたくさんのことが恋しくなります。東北は一番美しい自然と景色があります。山道を通る度に、その美しさにまた驚いています。人々はいつも優しく挨拶して、笑顔です。この雰囲気では、本当によくリラックスするし、生活の小さいことを楽しめるはずですよ。

アメリカに帰る時、小坂町に住んでいた思い出や日本の文化と社会について習ったすべてのこと、そして、たくさんの楽しい話を持っていきます。小坂町の皆様、私のこと全て受け入れてくれて本当にありがとうございました。皆様が私をいつも覚えていてくれることを望んでいます。またいつかお会いしましょう。



※イザベルさんの原文をほぼそのまま掲載しています。



## 小中一貫教育情報 つながり



### ● フラワーデー (人権の花) を実施

5月30日に「小坂町中央地区フラワーデー」「人権の花運動」を行いました。小学生と中学生の一部のグループは学校の玄関前で、中学生は施設等に出かけて地域の人と一緒に花を植えました。学校玄関前では、中学生が小学1・2年生と一緒に作業する微笑ましい姿も見られました。花で町の景観をきれいにしようとがんばりました。



### ● 合同専門委員会

学校生活向上のために、小中合同で委員会活動に取り組んでいます。6月14日は、保健委員会が歯ブラッシュチェックを行いました。



### ● ヒメマスを放流！

6月14日、小学3年生がヒメマス稚魚の放流を体験しました。小坂町の誇りである十和田湖の学習の一環で、ふるさとのよさを発見することができました。



■ お問い合わせ先 小坂小学校 (TEL29-2422) 小坂中学校 (TEL29-3232)

○中庭の花植え  
花壇の花植えを実施しました。各クラスの保健委員、風紀委員がPTA環境部の保護者の方々と手伝い作業を行いました。お天気もよく、作業がスムーズに仕上がりました。中庭の花壇には、ぜひ、中庭の花壇もご覧ください。

● 統合校3校交流会  
来年4月の統合校の開校に向けて、小坂、十和田、花輪高校3校の1、2年生の生徒交流が本格的に始まりました。5月22日に2年生全員、5月26日に1年生全員、十和田、花輪高校の生徒の皆さんと交流をしてきました。来年度のコース選択や選択科目の説明を一緒に聞くことで、今後同じ学年で学校生活を送ることを実感してきました。また、2年生は、3校の生徒約160人が少人数のグループに分かれ、お互いを知る活動を行いました。一緒に校内を巡り交流を深めました。今後、様々な行事を通して、交流を深めていく予定です。

坂高だより7月号



<花植えの様子>

- 7月中旬～8月上旬の行事予定
- 7月18日(火) 薬物乱用防止教室
- 7月19日(水) ようこそ先輩講話
- 7月21日(金) 1学期終業式
- 7月24日(月) 8月20日(日) 夏季休業
- 7月26日(水) 中学生体験入学普通科(会場花輪高校)
- 7月28日(金) 中学生体験入学産業工学科(会場小坂高校)